

www.kommunale-initiative.de

**Die basisdemokratische Liste im Stadtrat von Aschaffenburg – *Unbequem aus*

STADT ASCHAFFENBURG				
EINGANG				
26.01.2024				
Verantwortung!				

KI*

**KOMMUNALE
INITIATIVE**

** unbequem aus
Verantwortung*

KI* – c/o J. Zahn - Braugasse 5 - 63743 Aschaffenburg

An den Oberbürgermeister
Jürgen Herzing
(per mail)

Den Medien zur Kenntnis

Antrag – Bilanzierung der CO₂-Emissionen mindestens alle zwei Jahre

c/o Braugasse 5
63743 Aschaffenburg
Tel: 06021/8629875
j.zahn@kommunale-
initiative.de

26.01.2024

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Kommunale Initiative (KI), beantragt:

1. Eine Anpassung der CO₂-Bilanzierungsintervalle für die Stadt Aschaffenburg auf mindestens 2 Jahre – besser jährlich -, um eine effiziente Überwachung und Verbesserung unserer Klimaschutzbemühungen zu gewährleisten.
2. Eine aktuelle CO₂-Bilanz für die Stadt Aschaffenburg ist dem Stadtrat und der Öffentlichkeit bis Mitte 2024 vorzustellen.
3. Auf Basis der zu erstellenden CO₂-Bilanz werden bis Ende 2024 konkrete Reduktionsmaßnahmen erarbeitet und dem Stadtrat vorgestellt.
4. Für die Erstellung der CO₂-Bilanz werden im Haushalt 2024 16.000€ (interne und externe Aufwände) zur Verfügung gestellt.

E-Mail:
[info@kommunale-
initiative.de](mailto:info@kommunale-initiative.de)

Web:
[www.kommunale-
initiative.de](http://www.kommunale-initiative.de)

Wir bitten um Behandlung unseres Antrages im Kontext der Haushaltsberatung 2024.

*Die basisdemokratische
Liste im Stadtrat von
Aschaffenburg*

Begründung:

Angesichts des 2020 ausgerufenen Klimanotstands und der dringenden Klimaziele ist der bisherige Bilanzierungsrhythmus unzureichend. Eine regelmäßiger Erfassung ist essenziell, um den Klimaschutz zielgerichtet und zeitnah voranzutreiben. Dies dient der Transparenz und der Förderung des Bürgerengagement für den Klimaschutz. Diese Maßnahme ist ein entscheidender Schritt für eine nachhaltigere Zukunft Aschaffenburgs und trägt unserer Verantwortung gegenüber heutigen und künftigen Generationen Rechnung.

*Mitglied bei attac und
Mehr Demokratie e.V.*

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Zahn, Stadtrat